

【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒

～夢の実現～〈重点目標〉目標に向かって、学びを活かし自己表現できる生徒

原町三中だより



平成27年10月5日(月)第16号

発行責任者：校長 荒木 幸子

TEL 22-3802

新人大会 原町三中大活躍 バドミントン男女そろって優勝！

秋らしいすがすがしいが続いております。食欲の秋、読書の秋、勉強の秋、スポーツの秋、行楽の秋と秋を満喫していらっしゃるでしょうか？今年学校周りも大分水田になってきました。収穫の秋、天候に恵まれ良いお米がとれたでしょうか？

さて、先日学校からのお便りでお知らせいたしましたとおり、9月29日、30日に行われました中体連新人大会で原町三中は大活躍、大変優秀な成績を収め、本日表彰伝達をしました。特にバドミントン部は、男女ともに団体優勝、そして個人戦も全ての決勝戦に三中の選手が勝ち進み4つの個人戦のうち3つが優勝、1つが準優勝というすばらしい成績でした。何より成長を感じたのはあきらめずにレシーブを続ける粘り強い戦いぶりです。本当に見事です。そしてソフトテニス部は宿敵中村二中を撃破しての準優勝、野球部は中村二中と合同チームを組み厳しい戦いを勝ち抜いて準優勝、加えて柔道部も第3位に入賞し、5つの部が団体に県大会に出場する快挙を成し遂げました。個人戦でもバドミントンは3ペアとシングルス2名、ソフトテニスも2ペア、柔道個人では6名が県大会に出場します。是非、県大会でも大暴れしてほしいと思います。保護者の皆様には、早朝からのお弁当作りや応援など、本当にご支援ありがとうございました。



教頭先生による正面玄関の垂れ幕

特色ある行事 芋煮会

天気予報では、暴風と出ており当日の朝まで心配しましたが、三中の辺りだけは奇跡的に風がやみ、すばらしい秋晴れのもと、恒例の芋煮会が行われました。前日の買い物時から生徒の皆さんの心はうきうき、とても明るい表情が見えました。学年が上がるごとにメニューも充実し、味噌汁やカレーを作っている班もありました。秋のサンマを美味しくそうに炭火焼きで食べている班もありました。全員がおなかいっぱい食べて、楽しい時を過ごしていました。



やる気満々 後期生徒会役員の抱負

本日生徒会役員の認証式を行いました。全員が自分から立候補し、やる気満々です。7名の役員の皆さんを中心に、「夢の実現」「努力と達成」のスローガンのもと前進する原町三中を作っていくていただきたいと思ひます。

会長 川島一起さん 前期同様、生徒会役員と協力し、自分の仕事をしっかりとしていきます。生徒の皆さんには、前期後半さわがしくなってきた清掃を、後期からは気持ちを入れ替えて無言でできるよう協力をお願いします。

副会長 今野義輝さん 特に学校行事の成功に尽力します。最高学年として1・2年で学んだことを生かし、行事内容をさらに充実させ、生徒全員が一致団結してよりよい原町三中を築いていけるよう全力で取り組んでいきたいと思ひます。良い提案がありましたらお気軽にお願いします。

副会長 鶴蒔佳与さん 私や、生徒会メンバーが掲げたマニフェストが達成できるよう、自分自身も努力を重ね、一つ一つの課題をクリアしていきたいと思ひます。

書記 川島大知さん 無言清掃の徹底とあいさつ運動に力を入れて、三中がよりよい学校となるように活動していきたいと思ひます。

書記 四倉愛美さん 書記としての仕事はもちろん、目安箱の活用などを積極的にやっていきたいです。又、生徒全員が過ごしやすく楽しいと思えるような学校づくりや、正しい服装、明るいあいさつの徹底にも力を入れたいと思ひます。後期は行事が多いので、一つ一つを成功させていけるよう頑張ります。皆さんのご協力をお願いします。

会計 佐藤隆信さん 生徒会の代表として模範となる行動をしたいと思ひます。会長をはじめ、生徒会の先輩方とも協力し、積極的なあいさつや、無言整列、清掃を呼びかけ、明るい原町三中をつくらしていきたいと思ひます。皆さんも積極的なあいさつをお願いします。

会計 山田琴奈さん 原町三中がよりよい学校になるように、生徒会役員と協力して目標の一つでも多く達成できるように頑張ります。みんなが笑顔で学校生活を送れるようにしたいと思ひます。